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2009 年 9 月 13 日

グループホームいこい

第六回運営推進会議議事録

日時

平成 21 年 9 月 4 日（金） 13 時 30 分～ 14 時 30 分

場所

グループホームいこい

出席者

網走市地域包括支援センター 小林様

網走市福祉部介護福祉課 阿部様

グループホーム陽だまり管理者 前田様

天都山町内会様より 3 名

（五十音順）

グループホームいこい 施設長 三木、管理者 伊成、山腰 熊谷

会議概要

開会の辞（施設長）

出席者紹介

いこいの現況報告

入居者の平均介護度等の説明（山腰）

要支援 2 … 0 名

要介護 1 … 5 名

要介護 2 … 5 名

要介護 3 … 2 名

要介護 4 … 5 名

要介護 5 … 1 名

＊平均要介護… 2.5

入居者の年齢構成

最低年齢… 64 歳

最高年齢… 100 歳

平均年齢… 85.5 歳
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平成 21 年 4 月から平成 21 年 8 月までに発生したヒヤリハット、事故の報告（山腰）

ヒヤリハット件数

4 月 4 件

5 月 8 件

6 月 12 件

7 月 7 件

8 月 6 件

内訳 軽い転倒… 33 件 部屋を間違えての入居者同士の口論… 2 件

転倒には至らない件… 2 件

事故件数

無し

行事報告（山腰）

4 月、 5 月 東藻琴芝桜公園へ花見、上湧別へチューリップ鑑賞

4 月 11 日 手品ショーの慰問

5 月 24 日 天都山町内会の親睦会へ参加させていただく

6 月 29 日 歌の出し物の慰問

7 月 12 日 水木ジュンさんによるコンサート

7 月 22 日 フラダンスショーの慰問

8 月 2 日 いこい祭り

スタッフ研修報告（伊成）

4 月 「精神障害」のホントのところ 伊成 山腰

6 月 スタッフ研修会 熊谷 藤田

8 月 情報公表説明会 山腰

管理者・計画作成者研修 伊成

リスクマネジメント研修会 伊成 山腰 熊谷

＊その他にケアマネ定例会に毎月参加

議題内容

緊急連絡網作成についての説明（施設長）

いこいの現状報告(山腰)

防火管理者 施設長 三木

非常火災通報装置の説明

年二回の火災避難訓練（消防立ち会い）の説明

平成 21 年 6 月よりスプリンクラーの設置

一時避難先、田村工業様敷地について

歩行可能者 8 名 歩行不能者 10 名（車いす使用）

意思の疎通が難しい方 7 名

いこいでの行方不明事案の事例報告(伊成）
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SOS ネットワークについて（地域包括支援センター 小林様よりご説明）

伊成

「 SOS ネットワークの利用は在宅の方も利用できますか？」

小林様

「在宅の方でも利用できます。」

施設長

「その際は包括さんの方に連絡をすればいいんですね。」

小林様

「はい。」

緊急連絡網の現状について（陽だまり管理者 前田様よりご説明）

緊急連絡網についての懇談

町内会長様

「（事前に作成していただいた連絡網を見せながら）ここに"いこい"の名前を入れてす

ぐに回覧板で配るようにします。」

伊成

「ありがとうございました」

「いこいには避難口が三カ所あります。火災場所によって避難先が決まると思いますが

避難した入居者の方の田村工業様への移動をお願いしたいと考えています。冬に関

しては寒いのでどうしようかと考え中ですが、会館などはありませんよね？」

町内会長様

「ありません。皆（町内会）の家に来てもらうしかないですね。」

伊成

「家族に連絡が付けば家族が駆けつけてその後は引き受けてくれると思います。」

町内会長様

「寒さからは守れますよ。」（このことについて会議に出席された他の町内会の方々から

も同意がある）

伊成

「もし町内会で災害などがあった場合"いこい"を待避場所に使ってください。私達もそ

のときは出来る限りのお手伝いをさせていただきます。」

「緊急時には町内会長さんに連絡すればいいですか。」

町内会長様

「私の所へ連絡が来れば、そのまま連絡網につながるようにします。そして今日の話し

合いの内容もふまえて町内会の方へは説明したいと思います。」

阿部様

「 SOS の活用をお願いします。インフルエンザも流行しているので今後も気を付けてく

ださい。」

閉会の辞（施設長）


